



プロジェクト名称

芝浦通信 RELATE

プロジェクト活動概要

① 芝浦通信 RELATE の“理念”

「芝浦工業大学のブランド力を学生という立場から向上させる」

③ 活動方針を実現するために必要な目的

「取材し、コンテンツをつくり、発信する」

「アンケートを行い、学生の求めるものを聞き取り、大学に提案する」

② 活動方針“軸”

「芝浦工業大学の学生 1 人 1 人をより魅力的にする」

「芝浦工業大学を学生の志のもと変革していく」

④ 目的を達成するために取るべき手段

「ものレポ、芝通 TV（団体インタビュー）」

「アンケート」

○What is “ものレポ”？

団体インタビューの際に事前に行うアンケートです。インタビュー内容を決める役割と動画に加えて文章で説明することでより具体的な内容の発信を目指します。

○What is “芝通 TV”？

インターネット上で動画インタビューをアップロードし、本学の活動が具体的かつ視覚と聴覚を使って理解できる仕組みをつくれます。



活動状況報告 & 活動写真など 活動期間：2014 年 10 月 1 日 ～ 12 月 31 日

① 取材活動

文化会茶道部, SRDC, 自動車部の 3 団体へ動画での取材を実施.

メール, SNS でのアポイント→ものレポ (取材用アンケート) の作成→打合せ→動画撮影→編集

② イベントの企画

・芝浦祭教室企画「Relation」の企画・営業

就職活動の時期が 2016 採用から大きく変更されることによる学生の不安を受け、芝浦祭にて自分のキャリアについて考えるイベントを企画・立案・営業。

実際に企業の人事部の方と採用コンサルタントの方にお越しいただき、就職という短期的な目標だけでなく、なぜ働くのか？働く際のやりがいとは？など社会人になってからも大切な事項について学生とともにワークしていただく。その後、各業界・企業ごとのやりがいや商材に詰まっている魅力などを通して、学生がキャリアについて考えていく機会を生み出し提供していく。就職活動のためではなく、社会人と自らのキャリアについて考えてもらうイベント。





「Relation」での相談会

参加企業) 日本ユニシス株式会社, 株式会社守谷商会, ゼンケン ULM 株式会社

定員) 50名

参加者数) 58名 (うちアンケート回収数 49名)

参加学生の声)

「会社ごとに色々な考えがあるという点が特に印象に残った」

「気軽に参加できる点, 小規模なため個人的にお話できる点が非常に魅力的」

「Relation という名前がいい」

「BtoB の企業について詳しく聞けた」

「芝浦通信 RELATE に参加したい」

Relate メンバーの声)

「企業の方と一緒にイベントをできたことで自身につながった」

「定員以上に人が集まったことが純粋にうれしかった」



③ 地域での活動

江東区東陽町にオフィスを構えるローカル WEB 新聞「江東経済新聞」にて記者活動を開始。

江東経済新聞
2015年2月11日(水) 北海道・東北 | 関東 | 東京・東 | 東京・西 | 中部 | 近畿 | 中国・四国 | 九州 | 海外 | セレクト

足立 | 葛飾 | **江東** | すみだ | 浅草 | 上野 | アキバ | 神田 | 日本橋 | 銀座 | 新橋 | 品川 | 東京ベイ | 六本木 | 赤坂 | 市ヶ谷

今日の天気 12℃ / 1℃
降水確率・週間予報

江東でおしゃれな様子や祭り 木場公園で江東区民まつり

鶴亀開、富岡八幡宮で刻名式 - 第71代横綱、「力士碑」に
2014年10月21日

富岡八幡宮(江東区富岡1)で10月7日、大相撲・第71代横綱鶴亀(29、井筒部屋)の刻名式が行われた。

江戸時代の「江戸勤進相撲発祥の地」として知られた同神社。勤進相撲は江戸時代に「江戸三十三間堂」が焼け落ちた際、再建費を集めるため江戸幕府が相撲を公に認め、始めたもの。それ以前は相撲がぼくちの対象とされ、斬り合いになることもあったそう。この江戸勤進相撲が現在の相撲へとつながっていく。

同式典は「横綱力士碑」に横綱のしご名を刻むもの。1900(明治33)年に境内に建立された石碑には、初代の明石志賀之助から日馬富士まで、歴代の横綱のしご名が刻まれている。同日、鶴亀開は師匠の井筒親方(元関脇逆鉾)らと参拝。その後、刻名式では金づちとノミを持った鶴亀開が3回、理事長が1回、同碑に自

最新ニュース

- カカオ豆からチョコレートを手作り-夢の島熱帯植物館の企画展で
- 東京都現代美術館で「コレクション・ピカミンク」- 開館20周年の記念企画
- キッズニア東京で「バレンタイン」企画- チョコ菓子作りを体験
- 深川で「デコめりえ大会」初開催- 進化した塗り絵、近代アートに
- 東京都現代美術館で「未見の星座」展- 「何かとつながる」構成

アクセスランキング

- 江東フオークフェスティバル! 開催へ- 中津川フオークジャンボリー出演者...
- 新木場の体育館で「まくら投げ」プレイベント- 初の東京開催
- 江東区文化センターで「民俗芸能の集い」- 受け継がれる「江戸の粋」披露
- 「ブルーボトルコーヒー」がオープン- 海外進出初「サードウェーブ」の注目店
- 「洋服ポスト」がブチマルシェとコラボ- 沖縄サゴ保と地域のつながり目...

江東経済新聞
2015年2月11日(水) 北海道・東北 | 関東 | 東京・東 | 東京・西 | 中部 | 近畿 | 中国・四国 | 九州 | 海外 | セレクト

足立 | 葛飾 | **江東** | すみだ | 浅草 | 上野 | アキバ | 神田 | 日本橋 | 銀座 | 新橋 | 品川 | 東京ベイ | 六本木 | 赤坂 | 市ヶ谷

今日の天気 12℃ / 1℃
降水確率・週間予報

芝工大「針なし注射器」を開発 - 皮膚に押し当てるだけ
2014年12月31日

芝浦工大工学部機械工学科の山西陽子准教授は12月、針を使わずに気泡の圧力で試薬や遺伝子までも体内に届けられる「針なし注射器」の開発に成功した。

同注射器は、注射技術の習熟度に関係なく、皮膚に押し当てるだけで、試薬を目的の場所へ輸送できるメリットがある。

針なし注射器はすでに市販されているが、パネの力で高圧発射し、皮膚を貫いて筋肉に薬剤を投与するため、神経を傷つける恐れや、多少の痛みを感じてしまう。また、マイクロデバイスの操作には医師の高度な熟練技術が必要という問題があった。

最新ニュース

- カカオ豆からチョコレートを手作り-夢の島熱帯植物館の企画展で
- 東京都現代美術館で「コレクション・ピカミンク」- 開館20周年の記念企画
- キッズニア東京で「バレンタイン」企画- チョコ菓子作りを体験
- 深川で「デコめりえ大会」初開催- 進化した塗り絵、近代アートに
- 東京都現代美術館で「未見の星座」展- 「何かとつながる」構成

アクセスランキング

- 江東フオークフェスティバル! 開催へ- 中津川フオークジャンボリー出演者...
- 新木場の体育館で「まくら投げ」プレイベント- 初の東京開催
- 江東区文化センターで「民俗芸能の集い」- 受け継がれる「江戸の粋」披露
- 「ブルーボトルコーヒー」がオープン- 海外進出初「サードウェーブ」の注目店
- 「洋服ポスト」がブチマルシェとコラボ- 沖縄サゴ保と地域のつながり目...



江東経済新聞

2015年2月11日(水) 北海道・東北 | 関東 | 東京・東 | 東京・西 | 中部 | 近畿 | 中国・四国 | 九州 | 海外 | セレクト

足立 | 葛飾 | **江東** | すみだ | 浅草 | 上野 | アキバ | 神田 | 日本橋 | 銀座 | 新橋 | 品川 | 東京ベイ | 六本木 | 赤坂 | 市ヶ谷

今日の天気 12℃ 1℃ 降水確率・週間予報

4DXのプレビューイベント 深川ギャザリアにサンタ

芝浦工業大「ミスター芝浦」佐藤寛人さん-「クリスマスはベタに…」

2014年12月24日

ツイート 5 おすすめ シェア 4 +1 2

豊洲の芝浦工業大学の学園祭「芝浦祭」でミスター芝浦に選ばれた佐藤寛人さんのその後取材した。

ミス芝浦に選ばれた小林由美さん

今年で42回目の同学園祭。最も盛り上がったステージ企画の「ミスコンテスト」「ミスターコンテスト」で、ミス芝浦には工学部2年の小林由美さん、ミスター芝浦には工学部2年の佐藤寛人さんが選ばれた。佐藤さんは友人に推薦され出場。パフォーマンス披露では、ギターの弾き語りを行った。

「ミスター芝浦」に選ばれた佐藤寛人さん

写真を拡大

地図を拡大

最新ニュース

- カカオ豆からチョコレートを手作り-夢の島熱帯植物館の企画展で
- 東京都現代美術館で「コレクション・ピカミンク」-開館20周年の記念企画
- キッズニア東京で「バレンタイン」企画-チョコ菓子作りを体験
- 深川で「チョコめりえ大会」初開催-進化した塗り絵、近代アートに
- 東京都現代美術館で「未見の星座」展-「何かとつながる」構成

アクセスランキング

- 「江東フォークフェスティバル」開催へ-中津川フォークジャンボリー出演者…
- 新木場の体育館で「まくら投げ」イベント-初の東京開催
- 江東区文化センターで「民俗芸能の集い」-受け継がれる「江戸の粋」披露
- 「ブルーボトルコーヒー」がオープン-海外進出初「サードウェーブ」の注目店
- 「洋服ポスト」がブチマルシェとコラボ-

江東区民の方にも芝浦工業大学の魅力を発信できるよう、複数記事を提供。

以下、記事一覧

- ・芝浦工業大学豊洲図書館でクリスマス展示企画
- ・芝浦工大「針なし注射器」を開発-皮膚に押し当てるだけ
- ・豊洲で IHI フォーラム-自動車の燃費向上にターボで貢献
- ・「もんなかワインストリート」今日まで-日本唯一のモンテネグロ産ワインも
- ・鶴亀関、富岡八幡宮で刻名式-第71代横綱、「力士碑」に
- ・芝浦工業大「ミスター芝浦」佐藤寛人さん-「クリスマスはベタに…」

今後の活動計画、目標、意気込みなど

学内の動画取材に注力していきます。